



Reconocimiento parlamentario al académico de número, el profesor y consejero de Economist&Jurist Antonio Fernández de Buján

Durante la tramitación parlamentaria en el Congreso de los Diputados, del Proyecto de Ley de la jurisdicción voluntaria y la aprobación definitiva de la Ley de Jurisdicción Voluntaria, los representantes de los distintos grupos parlamentarios manifestaron el reconocimiento a la gran labor realizada por el Profesor Fernández de Buján a lo largo de estos años

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |